



Jeudi 15 février : Repas chilien au collège !

publié le 16/02/2024

En ce jour dédié à la culture hispanique au collège, les élèves de 5ème assistant à une séance de cinéma pour voir le film d'animation coco et les 3ème assistant à une séance leur faisant découvrir le film Mala Junta, M LUQUE, en charge de la restauration scolaire a proposé au menu un repas chilien.

C'est avec l'aide de M DURIEUX, Professeur d'Espagnol, que le restaurant scolaire a été décoré pour l'occasion.

C. LALLEMENT

Principale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.